SALAMANCA

Prensa: Diaria Tirada:

Sin datos OJD Difusión: Sin datos OJD



Página: 15

Sección: LOCAL Valor: 364,00 € Área (cm2): 237,9 Ocupación: 23,03 % Documento: 1/1 Cód: 45760771

ACUERDO CON LA SOCIEDAD DE ESTUDIOS CLÁSICOS

La Usal fomentará la cultura antigua y las Humanidades

E. S. C.

La Universidad de Salamanca fomentará el amor por la cultura antigua y las humanidades gracias al convenio marco que ayer suscribió el rector, Daniel Hernández Ruipérez, con el presidente de la Sociedad Española de Estudios Clásicos, Jaime Siles.

Entre las actividades culturales y educativas que contempla el acuerdo de colaboración entre ambas entidades figuran la realización conjunta de proyectos de investigación e innovación, la cooperación en el desarrollo de programas de difusión cultural o la organización de eventos de divulgación de las humanidades y estudios clásicos en general.

Además, ambas partes intercambiarán información y se asesorarán mutuamente en cuestiones relacionadas con su ámbito de actuación. Durante la presentación del convenio, el presidente de la Sociedad Española de Estudios Clásicos, Jaime Siles, recalcó que se trata de un acuerdo "necesario y conveniente" y subrayó la fuerte vinculación entre la entidad que dirige y la Universidad de Salamanca, ya que "muchos de sus catedráticos intervinieron en el proceso fundacional de esta sociedad, hace 60 años".

Junto a esto, Siles reseñó que la evolución del alumnado en Filología Clásica demuestra "el interés de los jóvenes por este tipo de estudios, que no sólo son las lenguas clásicas, sino por lo que todo el mundo antiguo en general representa". Por su parte, el rector explicó que el convenio plasma una colaboración "que se está produciendo de facto desde hace muchos años" y mostró su confianza en poder firmar "acuerdos específicos

JAIME SILES

"No seríamos quienes somos si Grecia y Roma no hubieran existido"

El presidente de la Sociedad Española de Estudios Clásicos defendió la necesidad de promover el conocimiento de la cultura de la antigüedad "porque es la base de lo que llamamos hov Europa" y "no seríamos quienes somos si no hubieran existido Grecia y Roma, que son nuestra columna conceptual y mental hasta hoy".

Sobre el tratamiento que se dispensa a los estudios clásicos en el sistema educativo, Siles aseveró que "en toda Europa hay una vuelta" a esta formación "precisamente porque la crisis económica ha demostrado que estábamos moviéndonos en falsos planteamientos".

para desarrollar las acciones concretas". Ruipérez señaló que las actividades a las que dará lugar la colaboración deben "fomentar el amor por la cultura y los estudios clásicos, tanto de filología como de otras materias relacionadas".

En este sentido, recordó que la Universidad de Salamanca tiene "una importantísima tradición y grandísimos nombres de la filología clásica española están asociados directamente con nuestra institución". Además, subrayó la colaboración de la Universidad con la Sociedad de Estudios Clásicos y su revista científica.